



Danrem 083/Bdj Cek Gelar Kesiapsiagaan Pasukan Pengamanan Imbangan KTT G20 TA.2022 di Wilayah Banyuwangi

Achmad Sarjono - BANYUWANGI.GARDAMEDIA.ID

Jul 29, 2022 - 13:25



BANYUWANGI - Bulan November 2022 event KTT G20 tahun 2022 akan dilaksanakan di pulau Dewata Bali. untuk menjamin kelancaran dan keamanan even besar tersebut di siagakan Apel Gelar dan pengecekan pasukan Pengamanan imbangan di wilayah Banyuwang", Kamis, (29/07/2022).



Apel Gelar Pasukan ini, merupakan wujud kesiapan TNI-Polri dan Pemerintah Daerah dalam menyambut sekaligus mengamankan pelaksanaan dan pasca Event KTT G20, yang akan diselenggarakan di Bali pada November 2022.

Seperti kita ketahui bahwa, letak geografis Bali dan Banyuwangi relatif dekat, maka kondisi keamanan Banyuwangi sangat berpengaruh terhadap penyelenggaraan KTT G20 tahun 2022 di Bali secara keseluruhan. Oleh karena itu, kesiapan pasukan terus disiapkan secara maksimal bersama jajaran instansi lintas sektoral untuk menjaga kondisi keamanan dan ketertiban jelang dan pasca KTT G20.

Kepada satuan yang terlibat secara langsung, manfaatkan waktu yang tersedia ini, untuk menyusun rencana operasi, menguji rencananya, menyusun SOP, agar kesiapan operasional satuan terus terpelihara, dengan harapan, tugas pengamanan imbang di wilayah Banyuwangi dan sekitarnya, dapat disiapkan dengan baik", ujar Danrem 083/Bdj

"Laksanakan setiap penugasan dengan tulus ikhlas dan selalu bersikap antisipatif terhadap segala kemungkinan yang dapat terjadi", Tegas Danrem 083/Bdj

Terlihat pasukan gabungan mengikuti Apel Kesiap siagaan yang di gelar di lapangan Alun-alun Taman Blambangan Kab. Banyuwangi. Korem 083/Bdj menyiapkan pasukan gabungan TNI, Polri, Dishub, Satpol PP, Damkar, BPBD, Tim Kesehatan, Bem Universitas Banyuwangi, FKPI dan komponen masyarakat Lainnya.

Kepada awak media Danrem 083/Bdj menyampaikan", Situasi keamanan wilayah adalah tanggung jawab kita bersama, mari kita sukseskan KTT G20 dan Korem 083/Bdj menyiapkan Pasukan Pengamanan imbang untuk menjaga keamanan dan kelancaran pelaksanaan KTT G20 menggunakan satuan wilayah

yang ada dan nanti bersifat fleksibel, pendekatan terhadap elemen masyarakat yang berpotensi mengganggu jalannya kegiatan KTT G - 20. Kita siap mensukseskan pelaksanaan KTTG20", ucap Kolonel. Yudhi",

Hadir pejabat dalam apel gelar Pasukan, Forpimda Banyuwangi, Danlanal Banyuwangi, Plt. Bakesbangpol Banyuwangi GM PT. ADSP Indonesia Fery Ketapang, Ka Bea Cukai Banyuwangi, Rektor Universitas Poliwangi dan Ketua MUI Banyuwangi. (Penrem 083/Bdj)